



## Sablazo en Torrelavega: López Estrada sube los impuestos

El Gobierno local de PRC-PSOE subirá el IBI, el agua y el alcantarillado, así como el precio de los vados y de servicios como la piscina de verano o las escuelas deportivas

### ESPAÑA

**Feijóo pide elecciones en enero para que los españoles decidan sobre la amnistía** P16-17

**El Gobierno de Sánchez tramita ya los indultos a los corruptos del PSOE condenados por el caso ERE** P19

## Hamás retransmitirá ejecuciones de civiles si siguen los bombardeos

Hamás amenazó con ejecutar «públicamente» a los rehenes israelíes civiles si Israel continúa los bombardeos indiscriminados sobre la Franja de Gaza sin previo aviso a los residentes. «Cualquier ataque contra casas inocentes en Gaza sin previo

El equipo de Gobierno de Torrelavega (PRC-PSOE) tiene prevista para 2024 una actualización de tasas e impuestos municipales que contempla la subida de algunos como el IBI o el agua y el alcantarillado, así como el precio de los vados y de servicios como la piscina de verano o las escuelas deportivas. Con esta subida, el Ayuntamiento recaudará en torno a 1,2 millones de euros más, con los que hará frente al incremento que ha experimentado el coste de prestación de los servicios. En el caso del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI), la subida propuesta es del 4,9%, pasando del tipo del 0,61 al 0,64, lo que tendrá una repercusión máxima estimada de 50 euros al año de media para cada contribuyente, logrando 616.000 euros más para las arcas municipales. En paralelo, se reducirá en un 60% la tasa que se aplica a la colocación de elementos fijos desmontables en las terrazas, tal y como pidieron los hosteleros. P9

aviso y alerta se enfrentará a la ejecución pública de un rehén», afirmó Abu Obeida, portavoz de las brigadas de Al Qasam, brazo armado de Hamás. «La ejecución será de rehenes civiles, no militares, y se transmitirá en línea», agregó. 26-27



Agentes de la Guardia Civil durante el homenaje celebrado en Santander. /ROMÁN G. AGUILERA

## La mujer gana espacio en la Guardia Civil: 112 agentes en Cantabria

La Benemérita celebra los 35 años de incorporación de la mujer al cuerpo

La Guardia Civil celebró un acto homenaje en la Plaza Velarde de Santander para conmemorar el 35 aniversario de la incorporación de la mujer al Cuerpo, en el que en la actualidad todas las barreras están «prácticamente superadas». En estos momentos la

Guardia Civil tiene 112 mujeres trabajando en Cantabria, lo que representa al 9,8% de la plantilla, más que la media nacional, que se sitúa en el 9%, con 7.715 mujeres en la Guardia Civil en el conjunto del país de los cerca de 88.600 agentes que forman el

Cuerpo. La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, acompañada del coronel jefe de la Guardia Civil, Antonio Orantos, realizó un pase de revista a mujeres que forman parte de las diferentes unidades del Cuerpo en la comunidad autónoma. P6

**Un autobús se queda sin frenos y mata a tres peatones en Cádiz** P21

**El PRC se une a PP y Vox para modificar su propia Ley del Suelo** P4